

ON EN PARLE

C'est l'un des artistes les plus énigmatiques du XX^e siècle : Jean-Michel Coulon (1920-2014) a conservé son œuvre dans le secret de son atelier presque toute sa vie, après des débuts fulgurants dans les années 1940-1950. À sa mort, plus de 800 tableaux ont été exhumés par sa fille. La galerie Dutko a la bonne idée de présenter une cinquantaine de ses peintures et collages abstraits : une véritable redécouverte. «**Jean-Michel Coulon**», galerie Dutko, 11, rue Bonaparte, Paris VI^e, tél. : 01 56 24 04 20, www.dutko.com - **Jusqu'au 17 novembre.**

HOT TOPIC

He is one of the most enigmatic artists from the XXth century: Jean-Michel Coulon (1920-2014) kept his work in the privacy of his studio all his life after a highly successful start in the 1940's - 1950's. At his death, more than 800 works were found by his daughter. The Dutko Gallery has had the exciting opportunity of presenting 50 abstract oil paintings and collages: a real and unexpected discovery.